

# 学校だより



令和5年 10月号 (9月28日発行)

東京都立中野特別支援学校長 和田 慎也  
学校HP: <http://www.nakano-sh.metro.tokyo.jp/>

9月になっても猛暑日が続き、記録的な暑い夏となりました。今年は4年振りに水泳学習を行い、子どもたちの歓声がプールに響きました。この他にも9月には各学部で行事が実施されました。本号では、各学部で実施した行事の様子について紹介いたします。10月にも小学部低学年の遠足や6年生の修学旅行、中学部1年生は一泊二日宿泊防災訓練が実施されます。秋本番のすがすがしい気候の中で、行事が実施できることを切に願っています。以前よりお知らせしていますように、新型コロナウイルスやインフルエンザの罹患者が本校でも増えてきました。これまで通り、手洗いや手指の消毒、咳エチケットに気を付け、御家庭の御協力もいただきながら教育活動を実施して参ります。(副校長 小川 達夫)

## 小学部

子どもたちの元気な声と笑顔の中で2学期が始まりました。中でも、子ども達が楽しみにしているのが水泳学習。4年ぶりに入るプールに皆ドキドキ、ワクワク。プールでの約束を確認し、いよいよプールへ入ります。大きなプールにちょっと不安そうにそっと足を入れている子や、満面の笑みでプールサイドに座る子など、反応は様々ですが、皆で一斉の水慣れからスタートです。今年度は猛暑の影響もあり4回のみの実施でしたが、その中でも水に慣れ、プールを楽しみにし、笑顔いっぱい楽しむ様子が見られました。今学期も子ども達のたくさんの笑顔が見られるように、様々な取り組みをしていきたいと思えます。

(小学部主任 佐藤智子)



## 中学部

中学部2年生は、9月22日(金)に鉄道博物館へ校外学習で行って来ました。初めての公共交通機関を利用した学習とあって、生徒たちの気持ちの高ぶりや緊張感が、移動中の電車の中でも表情から伝わって来ていました。

博物館では、事前学習で友達や教員と話し合いながら決めたルートをクラスごとで見学しました。事前に見ていた写真とは違い、展示されている本物の電車に、ワクワクしながら乗って楽しんでいました。また鉄道ジオラマ見学、シミュレーターでの運転なども友達と仲良く交代しながら体験しました。昼食は持参したお弁当を食べました。昼食後はお土産を購入し、満足した表情で博物館を出ました。帰りの電車は疲れて熟睡する生徒もあり、久しぶりの校外学習は大満足の1日となりました。(中学部2年 小松 明日香)

## 高等部

修学旅行に行ってきました。今年度は2・3年生合同での実施となり、大所帯での活動でした。太陽がさんさんと照り付ける暑い中ではありましたが、予定した通り活動することができました。1日目は、マザー牧場に行きました。小動物との触れ合いに怖がる生徒や笑顔になる生徒がいたり、エサやり体験や乗馬体験をしたり、ソフトクリームを食べたり、牧場での活動を満喫していました。宿泊したホテルは部屋から海が一望でき、広々とした大浴場や豪華な夕食も楽しみました。それぞれいい夢が見られたのではないのでしょうか。2日目は鴨川シーワールドに行きました。ショーを見たり、お土産を買ったり、事前学習で決めた行程をクラスで楽しみました。シャチのショーでは、水槽の近くに座り、たくさん水をかけられていました。全身濡れてしまいましたが、いい笑顔を見せてくれていました。(高等部主幹 松本 純)

